



SPORT,
URBANISME

LE SQUARE DES INVENTEURS EST DE NOUVEAU OPÉRATIONNEL - JANVIER 2026

Le square des Inventeurs, et plus particulièrement le terrain multisport Rachid Kallouche, dit « Jean-Rachid », est à nouveau accessible. Initialement prévue pour juin 2025, l'inauguration avait dû être reportée suite à un acte volontaire d'incendie, ayant notamment endommagé le parcours Ninja dédié aux enfants.

Publié le 26 janvier 2026

Bonne nouvelle pour les habitants et les familles

Le square des Inventeurs, et plus particulièrement le **terrain multisport Rachid Kallouche**, dit « Jean-Rachid », est à nouveau accessible. Ce dernier a été entièrement remis en état, après les expertises d'assurance.

Les travaux d'aménagement, réalisés au premier semestre 2025, représentent **un investissement d'environ 634 000 €**. Ils ont été menés en concertation avec **l'association Gut Family** et le service des sports, afin de proposer un espace sportif et ludique de qualité, adapté à tous.

Nous invitons petits et grands à venir (re)découvrir ce lieu de vie, de sport et de partage.